

## SUMMARY

# PENGARUH TERAPI RELAKSASI NAFAS DALAM TERHADAP PENURUNAN NYERI PADA PASIEN DENGAN VULNUS LACERATUM GRADE I POST KECELAKAAN LALU LINTAS DI RUMAH SAKIT ROYAL TARUMA JAKARTA BARAT

Created by SANTI ENDANG R. SIANIPAR

**Subject** : TERAPI RELAKSASI, NYERI, KECELAKAAN LALU LINTAS

**Subject Alt** : RELAXATION THERAPY, PAIN, TRAFFIC ACCIDENT

**Keyword** : tehnik relaksasi nafas dalam; penurunan nyeri; vulnus laceratum

### Description :

Latar Belakang : Teknik relaksasi merupakan alternatif non obat-obatan dalam strategi penanggulangan nyeri. Relaksasi nafas dalam merupakan kebebasan mental dan fisik dari ketegangan dan stress, karena dapat mengubah persepsi kognitif dan motivasi afektif pasien. Teknik relaksasi nafas dalam membuat pasien dapat mengontrol diri ketika terjadi rasa tidak nyaman atau nyeri, stress fisik dan emosi pada saat nyeri

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh teknik relaksasi nafas dalam terhadap skala nyeri pada pasien vulnus laceratum post kecelakaan lalu lintas di ruang UGD RS Royal Taruma Jakarta.

Metode penelitian : Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptik analitik dengan pendekatan crosssectional. Sampel yang digunakan merupakan total sampling sebanyak 30 responden pada pasien vulnus laceratum post kecelakaan lalu lintas di ruang UGD RS Royal Taruma Jakarta 2015. Penelitian ini dilaksanakan dengan melakukan terapi nafas dalam dan membandingkan skala nyeri sebelum dilakukan tehnik relaksasi dan sebsudah dilakukan tehnik relaksasi. Untuk mengetahui hubungan antar dua variable maka penelitian ini dilakukan dengan menggunakan analisis T-test karena peneliti mengevaluasi sebelum dan sesudah dilakukan tehnik relaksasi akan berpengaruh terhadap skala nyeri yang dirasakan oleh pasien vulnus laceratum.

Hasil penelitian : Penelitian ini didapatkan data bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara tehnik relaksasi nafas dalam dengan respon skala nyeri. Dimana dengan menggunakan uji T-Test didapatkan p-value sebesar 0,000. Hal ini menunjukkan bahwa setelah dilakukan terapi relaksasi nafas dalam skala nyeri pada pasien vulnus laceratum akan berkurang dibandingkan dengan sebelum dilakukan tehnik relaksasi nafas dalam di ruang UGD RS Royal Taruma Jakarta. 2015.

**Date Create** : 19/11/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201333052

**Collection** : 201333052

**Source** : Undergraduate Theses of Nursing

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor